

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



# 克己自問 (こっきじもん)

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒，自ら学ぶ生徒，たくましい体を持つ生徒

2023・9・27発行

発行者：校長 名取 和仁

## 2学期スタート

8月25日（金）に2学期始業式を行いました。35日間の夏休みを終え，大きな事故や怪我がなく，始業式を迎えることができました。これも，生徒の皆さんが意識した生活を行うとともに，各ご家庭，地域の皆様方のご協力の結果だと認識しております。ありがとうございました。



2学期には，多くの行事が計画されています。生徒一人ひとりが，それぞれの目標に向けて成長し，また，学校教育目標が達成できるよう取り組んでまいります。ご支援，ご協力をお願いいたします。

## 第67回学園祭



9月7日（木），10日（日）に第67回学園祭を実施いたしました。本年度は夏休み明けからの期間が短く，計画的に集中した取組の中で練習を行いました。学園祭のテーマ「STORY～共に創る物語～」をテーマに設定し，生徒会役員を中心に，全校，各学年，各クラスで取り組みました。あいにくの台風の影響で体育の部が2日間延期となり，ご家庭にはお手数をおかけしましたが，ご理解とご協力をいただきありがとうございました。



この成果を，今後の学校生活に生かすことができるよう，今後も取り組んでまいります。



## 学校の様子

### 【交通防犯弁論大会】



8月29日（火）に南アルプス警察署管内の交通・防犯弁論大会があやめホールで行われました。本校からは交通安全弁論大会に2年生1名が，防犯弁論大会に3年生1名が参加し，2年生が優秀賞，3年生が入賞を果たしました。共に，これまでの経験を生かした素晴らしい内容でした。おめでとうございます。



### 【学校評議員会・学校関係者評価委員会】

8月30日（水）に本校の学校評議員会と学校関係者評価委員会を実施いたしました。学校評議員には5名の方を、学校関係者評価委員には前記の5名とPTA会長様の計6名にお願いしています。昨年度までは年2回（前期・後期）の実施でしたが、本年度からは年1回（通年）の評価を行い学校経営、学校運営についての評価、助言をいただくようお願いしています。今回は、各委員の委嘱とこれまでの学校の状況をお伝えしました。評価等については次回（12月予定）に行います。各委員の皆様方、ありがとうございました。

### 【県吹奏楽コンクール】

7月22日（土）に第63回山梨県吹奏楽コンクールが行われました。本校は、当日の27番目の演奏で「蒼き海と船乗り」を演奏し銀賞を受賞しました。これまでの練習の成果が出た素晴らしい演奏でした。お疲れさまでした。

### 【県総合体育大会・関東大会】

夏休み中に県総合体育大会が実施されました。本年度から、支部予選会方式をなくし、すべての競技で直接県大会に参加することができるオープン参加方式となりました。夏休み前に大会が行われた種目もありますが、夏休み期間を大会の集中期間として設定しています。本校でも各部が健闘しました。



中でも、卓球部は県大会優勝を果たし、本県開催の関東大会に進み、卓球部部長さんが、山梨県代表として関東大会開会式で素晴らしい選手宣誓を行いました。各部の皆さんお疲れさまでした。

### 【学校環境整備】

夏休み中に校舎内のワックスがけを行いました。教室内や廊下、特別教室など専門業者さんによる丁寧な作業でピカピカになっています。大切に使いましょう。

※連載の「小中一貫教育」については紙面の関係上今回はお休みさせていただきます。

## スクールサポーターからの連絡

いつもありがとうございます。

1学期の終わりに、南アルプス警察署のスクールサポーターからお電話をいただきました。「昨日、昭和の商業施設で買い物をしていたところ甲西中の生徒に声を掛けられ『昨日の防犯教室、ありがとうございました。』と私のことを覚えていてくれて、お礼をいただきました。礼儀正しく、とても嬉しかったので電話しました。」と連絡をいただきました。生徒が学校外でもきちんと挨拶できてとても嬉しくなりました。ご連絡ありがとうございました。

※本紙の情報については、個人が特定できないよう画像処理を行うか該当者の承諾を得るなどの対応を行い掲載させていただいております。